

Cabello pour l'unité révolutionnaire aux législatives du 6 décembre



Caracas, 14 sept (RHC) Le premier vice-président du Parti socialiste unifié du Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello, a assuré que l'unité des forces révolutionnaires est aujourd'hui la seule garantie de victoire aux élections législatives du 6 décembre.

Sur son compte Twitter, Diosdado Cabello a exhorté tous les patriotes à hisser les drapeaux de la dignité et de l'indépendance.

Cabello a préconisé la défaite électorale de ceux qui cherchent à générer des divisions dans les forces révolutionnaires, comme stratégie politique pour avoir une chance aux prochaines élections.

Ceux qui tentent de démoraliser ou de diviser les forces bolivariennes seront à nouveau vaincus. «Nous allons gagner», a tweeté Cabello.

Pour sa part, Claudio Fermín, leader d'opposition, a déclaré que ceux qui réclament des sanctions et un blocus économique nient la souveraineté nationale.

Lors d'une interview avec le journaliste et ministre de la Culture, Ernesto Villegas, le représentant du parti Solutions pour le Venezuela, a déclaré que tenter de décider du sort du pays en dehors des frontières nationales et plaider pour que des tribunaux étrangers jugent les Vénézuéliens est un déni de tout amour patriotique.

Claudio Fermín a souligné que le processus de conspiration internationale est l'un des parcours les plus difficiles que traverse cette nation sud-américaine.

Malgré les tentatives déstabilisatrices et l'appel de l'extrême droite à boycotter le processus, plus d'une centaine de partis et d'organisations de toutes tendances politiques ont désigné 14 000 candidats au Conseil national électoral.

Avec Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/234072-cabello-pour-lunite-revolutionnaire-aux-legislatives-du-6-decembre>



Radio Habana Cuba